

～子どもたちに全力で向き合う、熱意あふれる教育実践は、国でも高く評価されています～

文部科学大臣優秀教員表彰ニュース

平成23年3月 発行：京都市教育委員会教職員給与課



→表彰状伝達式の様子。表彰式に参加した受賞者の方々が文部科学省の幹部から表彰状を受け取られました。

文部科学省では、平成18年度から、学校教育において教育実践等に顕著な成果を上げた全国の中堅・ベテラン教員を表彰し、意欲及び資質能力の向上に資することを目的に、「優秀教員表彰」が行われています。毎年、京都市においては、教科指導のほか、学校運営・生徒指導・部活動指導・総合育成支援教育等様々な分野において、本市教育の中核を担って活躍されておられる先生方が受賞しています。第5回目となる平成22年度も、8名（小3・中3・高1・総支1）の先生方が受賞しました。

表彰式典は、1月31日（月）に東京都千代田区の日比谷公会堂で行われました。全国から881名の優秀な教員が表彰される中、本市の8名の受賞者も、全員が表彰式に出席しました。鈴木 寛 文部科学副大臣からの挨拶に引き続き、受賞者一人一人に表彰状が授与されました。



鈴木副大臣からの挨拶



受賞者代表者の挨拶



受賞者の皆さん

受賞者の皆さん ※敬称略

(上の段左から)



(下の段左から)



おめでとうございます